

新年のご挨拶

議長 荒川 政義



新年明けましておめでとございます。町民の皆様方におかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、町議会の活動に対しましては、日頃から温かいご支援とご協力を賜り、議員一同、心から感謝いたしております。

昨年を顧みますと、1月の柳井地域広域水道企業団の送水管破断事故に始まり、全国各地に甚大な被害をもたらした7月の西日本豪雨では、本町の浮島においても、大規模な土砂崩れが発生し人家や事業所が被害を受けました。

そして10月には、無謀な運航を行った大型貨物船が大島大橋に衝突するという、前代未聞の事故が起こり、これに伴う断水は町民の生活を長期に渡って混乱させ、大規模な通行規制による影響は、人や車、物の流れを大きく阻害し、秋の行楽シーズンにもかかわらず観光客が大幅に減少したことで、ホテルや商業施設は休業や営業制限を余儀なくされ、各方面に壊滅的な大打撃を与えました。

町議会は、全力を挙げて復興支援への歩みを進めていく所存であり、また、加害船所有企業の責任についても厳しく追及すべきであると考えており、最大限の努力を惜みず、町民のご期待に沿えるよう努めてまいります。

本年も、より一層のご支援とご協力を賜りますようお願いし、また、今年が皆様にとって幸せな1年でありますようお願い申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

副議長 小田 貞利



地域格差のない、公平な行政サービス実現のため、全力を尽くします。

本年も皆様にとってよりよい年でありますようご祈念申し上げます

砂田 雅一 議員



「町民こそ主人公」の立場で、要求実現のために頑張ります。

吉村 忍 議員



使命感・責任感・情熱を持って、故郷の為に頑張ります。

新田 健介 議員



周防大島の未来のため、自分に出来る事を着実に実行致します。

藤本 浄孝 議員



町の未来を思い、謙虚に学び行動力を発揮できるように精進します。

松井 岑雄 議員



「対話」こそ世界平和の一步なり。本年も、住民の皆様、報恩感謝です。

平野 和生 議員



災害に強い町づくりを目指します。

吉田 芳春 議員



災害が起きた時、迅速に復旧できる体制の強化を図り、安心な町の実現に努めます。

田中 豊文 議員



小さな声こそ大切に。議員報告会・議員だより・しまかせプログ継続します。

久保 雅己 議員



住民の声を町政に、安心・安全に暮らせる町づくりに努力します。

中本 博明 議員



今年もクリーンな政治と防犯・防災に全力で尽くします。

新山 玄雄 議員



病院事業改革は待ったなしです。持続可能な医療を確立しましょう。

尾元 武 議員



「災い転じて福となす」災害に強い安心安全住みよい町に向かつて精進致します。